

Pressemitteilung

english version below

Strategischer Zusammenschluss der RLE International und SACHA Group.

- Strategischer Verbund: RLE International und SACHA Group bündeln ihre Kräfte zu einem global führenden Engineering-Partner für die Automobilindustrie.
- „Design-to-Launch“-Expertise: Das neue Portfolio deckt die gesamte Wertschöpfungskette ab – von der ersten Konzeptphase bis zum Serienanlauf (SOP).
- Fokus auf Transformation: Integrierte Lösungen für die Herausforderungen der Elektrifizierung, softwaredefinierter Fahrzeuge (SDV) und hochflexibler Produktion.
- Deutsche Innovationskraft global skaliert: Kombination aus deutscher Ingenieurstradition und weltweiten Delivery-Centern zur Verkürzung der Time-to-Market.

Zum Start ins neue Jahr eröffnen sich neue Perspektiven: Die RLE International Group und die SACHA Group geben ihren strategischen Zusammenschluss bekannt und formieren gemeinsam einen leistungsstarken, global aufgestellten Engineering-Verbund für die internationale Automobil-Industrie.

Overath, 29.01.2026 – Die RLE International Group ist ein weltweit etablierter Engineering- und Consulting-Partner mit über 40 Jahren Erfahrung in der Mobilitäts- und Fahrzeugentwicklung. Von Standorten in Europa, Nordamerika und Asien aus deckt RLE ein breites Leistungsspektrum ab – darunter Karosserie, Antrieb, Fahrwerk, E/E-Systeme, Software sowie E-Mobility.

Die SACHA Group ergänzt dieses Portfolio mit einem klaren Engineering-Fokus und tiefgreifender Expertise in den Bereichen Simultaneous-Engineering, Prozess- und Layoutplanung, Robotik-Simulation, Pressen- und Werkzeugkonstruktion sowie Anlauf- und Serienbetreuungsleistungen für Automobilwerke.

Durch die Bündelung dieser komplementären Stärken entsteht ein integrierter „Design-to-Launch“-Engineering Partner, der OEMs entlang der gesamten Wertschöpfungskette unterstützt – von der frühen Konzeptphase und der Gesamtfahrzeugentwicklung über die Fabrikplanung und Cobot-Integration bis hin zur Serienanlaufbetreuung komplexer, internationaler Programme.

Der strategische Zusammenschluss adressiert insbesondere die Anforderungen etablierter und neuer OEM-Generationen, die gleichzeitig Elektrifizierung, softwaredefinierte Fahrzeuge und hochflexible Produktionsstrukturen realisieren müssen. Der neue Verbund bietet integrierte End-to-End-Lösungen, die Schnittstellenrisiken reduzieren, die Markteinführungszeit verkürzen und die Produktqualität nachhaltig

verbessern. Kunden profitieren von einem zentral verantwortlichen Partner – von der Anforderungsdefinition und Architektur bis hin zum SOP und darüber hinaus.

Mit einer starken globalen Präsenz, deutscher Engineering-Tradition und Best-Cost-Delivery-Centern ist der neue Verbund in der Lage, standortübergreifende Multi-OEM-Programme effizient mit standardisierten Methoden und Tools umzusetzen.

Ralf Laufenberg, Geschäftsführer der RLE International Group, kommentiert: „Dieser Zusammenschluss ist ein Beweis für die Effizienz und Erneuerungskraft des Engineerings. Durch die Zusammenführung von Kompetenzen in der Fahrzeugentwicklung entlang der Wertschöpfungskette unter einem Dach bieten wir Lösungen für die Transformation der Mobilität. Wir verbinden deutsche Ingenieurstradition mit unserer globalen Agilität, um Innovationen schneller und effizienter auf dem Markt anzubieten.“

Pawan Kumar Singh, Geschäftsführer der SACHA Group, ergänzt: „Es ist ein besonderes Gefühl, in die RLE-Familie zurückzukehren. Neben der Erweiterung des Leistungsportfolios für bestehende RLE-Kunden wird die SACHA Group mit ihrem bewährten *Add. Value.* - Modell einen erheblichen Mehrwert schaffen.“

Über die RLE INTERNATIONAL Group

Die RLE INTERNATIONAL Gruppe ist einer der weltweit führenden Entwicklungs-, Technologie- und Beratungsdienstleister für die internationale Mobilitätsindustrie. Mit über 40 Jahren Erfahrung, einem globalen Konzept mit Standorten in Europa, Nordamerika und Asien und rund 1.500 Ingenieuren und Spezialisten ist die Gruppe dem technologischen Fortschritt stets einen Schritt voraus und schafft Mehrwert für internationale Partner entlang der Wertschöpfungskette. Visit: <https://rle.international/>

Über die SACHA Group

Die SACHA Group ist ein weltweit tätiges „Engineering + IT“-Unternehmen, das seinen Kunden auf Basis seines „Add. Value.“-Konzepts einen hervorragenden Mehrwert bietet. Über ihre spezialisierten Unternehmen Bauer Engineering und HLS Engineering Group liefert sie maßgeschneiderte Lösungen für die Automobilindustrie. Mit mehr als 1.200 hochqualifizierten Ingenieuren und Spezialisten kann die Gruppe ihre Kunden weltweit mit lokalisiertem Fachwissen und skalierbaren Lieferkapazitäten an Standorten mit optimalen Kostenbedingungen unterstützen.

Visit: <https://sacha.group/>

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Ralf Laufenberg

RLE INTERNATIONAL GmbH

CEO

Brodhausen 1

51491 Overath - Germany

Phone: +49 (221)-8886-514

Mail: Ralf.laufenberg@rle.de

Press Release

Strategic merger of RLE International and SACHA Group.

- Strategic merger: RLE International and SACHA Group join forces to become a leading global engineering partner for the automotive industry.
- Design-to-launch expertise: The new portfolio covers the entire value chain – from the initial concept phase to series production start-up (SOP).
- Focus on transformation: Integrated solutions for the challenges of electrification, software-defined vehicles (SDV), and highly flexible production.
- German innovation scaled globally: Combination of German engineering tradition and worldwide delivery centers to shorten time-to-market.

As we enter a new year has started, new possibilities are getting created, as RLE International Group and SACHA Group announce their merger to form a powerful engineering powerhouse for the global automotive industry, combining complete vehicle development capabilities with world-class production planning and launch support.

Overath, January 29th, 2026 – RLE International, a global engineering and consulting leader with more than 40 years of experience in mobility and vehicle development, contributes broad expertise across body, powertrain, chassis, E/E, software, and e-mobility from locations in Europe, North America, and Asia. SACHA Group adds a 100% engineering focus with deep know-how in simultaneous engineering, process and layout planning, robotics simulation, press tool and tool design, and launch support for automotive manufacturing programs.

By uniting these complementary strengths, the planned merger will create a combined group with comprehensive capabilities from early concept and complete vehicle development through plant planning, cobot integration, and series launch support for complex global programs.

The strategic rationale for the merger is to support established OEMs, as well as new age OEMs, who are simultaneously managing electrification, software-defined vehicles, and highly flexible manufacturing, and who increasingly require partners that can bridge vehicle engineering and industrialization at scale. The combined group will deliver integrated “design-to-launch” solutions that reduce interface risk, shorten time-to-market, and improve quality, giving customers one accountable partner across the full value chain from requirements and architecture through SOP and beyond.

Customers will benefit from a global footprint with German engineering heritage and best-cost delivery centers capable of executing multi-site, multi-OEM programs with standardized methods and tools.

Ralf Laufenberg, Managing Director of RLE International Group, stated: “This merger is proof of the efficiency and innovative power of engineering. By bringing together expertise in vehicle development along the value chain under one roof, we offer solutions for the transformation of mobility. We combine German engineering tradition with our global agility to bring innovations to market faster and more efficiently.”

Pawan Kumar Singh, Managing Director of SACHA Group, added: “It is a wonderful feeling to come back to RLE family. In addition to adding new service lines to RLE's current customers, SACHA Group can create immense value derived from our "Add. Value." framework.”

About the RLE INTERNATIONAL Group

The RLE INTERNATIONAL Group is one of the world's leading development, technology, and consulting service providers for the international mobility industry. With over 40 years of experience, a global concept with locations in Europe, North America, and Asia, and around 1,500 engineers and specialists, the group is always one step ahead of technological progress and creates added value for international partners along the value chain. Visit: <https://rle.international/>

About the SACHA Group

SACHA Group is a globally active “Engineering + IT” company delivering excellent value to its customers powered by “Add. Value.” framework. Through its specialized entities, Bauer Engineering and HLS Engineering Group, it is delivering specialized solutions to the Automotive Industry. The group with its more than 1,200 highly qualified engineers and specialists, can support customers globally with localized expertise and scalable delivery capacity in best cost country locations. Visit: <https://sacha.group/>

For press inquiries, please contact the respective press offices of the RLE International Group and the SACHA Group:

Ralf Laufenberg

RLE INTERNATIONAL GmbH

CEO

Brodhausen 1

51491 Overath - Germany

Phone: +49 (221)-8886-514

Mail: Ralf.laufenberg@rle.de